

Tätigkeitsbericht Fachbereich Leistungssport STSB 2018

Die Trainingseinheiten an der Sportschule Saarbrücken finden seit 2017 wöchentlich statt. Das Training wird sehr gut angenommen, so können auch Teilnehmer aus dem Apnoe-Bereich in den ungeraden Wochen am Schwimmtraining teilnehmen.

Vom 24.02.2018 bis 25.02.2018 haben saarl. Wettkämpfer erfolgreich am Heilbronner Jugendauchturnier teilgenommen.

Am 17.03.2018 fanden zum zweiten Mal die Saarlandmeisterschaften für Jugend und Erwachsene im Dudobad Dudweiler statt, Ausrichter war der TC Manta, vielen Dank dafür. Es war eine sehr erfolgreiche Veranstaltung, mit Hilfe von Wolfgang, Dirk, Ronny und allen Helfern hat alles reibungslos funktioniert. Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern und Wettkämpfern.

Außerdem habe ich an den Vorstandssitzungen des STSB teilgenommen.

Mein Dank geht an meinen Mann Wolfgang (unser Landesjugensportwart) für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung im Fachbereich Finswimming.

Bedanken möchte ich mich auch bei meinen Vorstandskollegen/innen des STSB, die immer ein offenes Ohr für mich haben, und mich bei meiner Arbeit tatkräftig unterstützen.

St. Ingbert, 01.06.2019

Fachbereich Leistungssport

Uschi Kohns